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                         質 問 者 

大阪府議会議員  西元 宗一  

 

質問予定概要 

  

 

  質問日 令和７年３月５日７番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 

答弁を求める者 

項   目 内        容 

１．なにわの伝統野菜認証

制度 

・伝統野菜の形質を維持していくために、大阪府と

してどのように取り組んでいるか伺う。 

原田環境農林水

産部長 

２．施設園芸におけるスマ

ート農業の推進 

・大阪府で策定している「スマート農業推進指針」

を改定すべきと考えるが、所見を伺う。 

原田環境農林水

産部長 

３．都市計画道路八尾富田

林線 

・「羽曳野工区」の現状と、羽曳野市との取組みも併

せた今後の見通しについて伺う。 

谷口都市整備部

長 

４．持続的な介護サービス

の提供 

 

 

①次年度に実施する「多様な働き方導入モデル事業」

の取組み内容について伺う。 

𠮷田福祉部長 

②社会経済状況に応じた賃金が得られるよう、大阪

府としても支援すべきと考えるが、これまでの取

組みについて伺う。 

𠮷田福祉部長 

③10年、20年先を見据えて、持続可能なサービス提

供体制について、大阪府としてどのように取り組

んでいくのか伺う。 

𠮷田福祉部長 

５．児童虐待への対応 ・市町村との連携強化についてどのように取り組ん

でいるのか伺う。 

𠮷田福祉部長 

 


